

緑が気持ちの良い季節になりました。



大日向 学校新聞

第十二号
発行元
学校法人茂来学園
大日向小学校

校長日より

大日向で元気に学ぶ子どもたち

一学期がスタートして早いもので三ヶ月が経とうとしています。

今年度は感染症対策を講じながら四月当初から子どもたちが元気に通学し、大日向の素晴らしい自然環境の下で学ぶ毎日です。



二年ぶりのコブ太郎登山

(写真提供：コブ太郎保存会 三石武夫さん)

た。わすか五種目ではありましたが子どもたちや保護者の皆さん、職員で楽しむことができました。来年度は、一昨年のように地域の皆さんをお招きしての「大日向運動会」ができるよう状況が好転していることを祈るばかりです。

また、日頃の学習活動では、地域の皆さんにもご協力、ご理解をいただきながら大日向のあちらこちらに出かけて学んでいます。

五月二十九日(土)には、晴天の下で「大日向小学校運動会」を開催いたしました。開催に至るまでには佐久地域の校長会を通じて春開催の学校とも情報共有を行い、午前中のみ、感染症対策を講じながら種目も厳選しての実施となりました。

大日向地区に何かがあるのかを発見して紹介したり、休耕地を借りて向日葵を植えたり、田植えをしたり、諏訪神社のお話を聞かせていただいたりしています。

六月九日(水)には一年生から三年生まで二五名が霧久保沢口からコブ太郎まで行って来ました。当日も含めコブ太郎保存会の方たちが登山道を整備してくださったおかげで子どもたちも元気に楽しく登ることができました。また、今年度もブルーベリー畑や抜井川、学校としてお借りしているプルーン畑での学びも継続してまいりますので引き続きどうぞよろしく願いいたします。



運動会の様子は裏面へ

二年ぶりに大日向小学校で運動会が行われました。



中学校校舎の建設及び 学校前での送迎車両について

認可申請中の中学校開校に向けて校舎（木造二階建て）の建設が始まりました。現在は、旧大日向保育園の敷地を掘削し基礎をつくる工程が進んでいます。当面の間は工事車両の出入りが増えますのでご了承ください。

また、午前八時前後と午後三時前後（水曜日は午後一時前後）は、児童の送迎のため学校前の町有地等に保護者の車が出入りしております。子どもたちの安全な登下校のため、細心の注意を払っておりますが、こちらも皆さまのご迷惑にならないよういたしますので、ご理解のほどどうぞよろしくお願いいたします。

